

## Le 16 février,

## faisons monter la pression!

Depuis le 19 janvier, à chaque journée d'action interprofessionnelle, c'est plus d'un million de manifestant.e.s, du secteur public comme du privé qui expriment leur opposition à la réforme gouvernementale des retraites injuste et brutale. Dans toute la France, les rassemblements et les manifestations atteignent des niveaux inédits depuis plusieurs années. La jeunesse étudiante s'est également mobilisée de manière importante.



CETTE RÉPONSE SOCIALE MASSIVE EST À LA HAUTEUR DE L'ATTAQUE PORTÉE PAR LE GOUVERNEMENT À NOS DROITS SOCIAUX. Elle est le fruit de la colère de la population après des mois d'inflation brutale des prix, de régression des salaires et de l'inaction du gouvernement en matière de pouvoir d'achat.

CETTE RÉFORME, QUI PRÉVOIT DE REPOUSSER À 64 ANS L'ÂGE LÉGAL DE DÉPART ET D'ACCÉLÉRER L'AUGMENTATION DE LA DURÉE DE COTISATION est en effet une nouvelle attaque frontale contre les travailleuses et les travailleurs. C'est bien une réforme au service du patronat, qui fait porter aux seuls salarié.e.s le poids d'un effort injuste.





LA PROMESSE D'UNE RETRAITE MINIMALE À 1200 EUROS BRUTS — SOIT SEULEMENT 72€ AU- DESSUS DU SEUIL DE PAUVRETÉ — N'EST QU'UN LEURRE, car elle ne concerne que les carrières complètes mais pas les plus précaires, en particulier les femmes qui ont plus souvent des carrières discontinues que les hommes.

L'AMPLEUR DU MOUVEMENT FRAGILISE LE GOUVERNEMENT, IL NE TIENT QU'À NOUS DE LE FAIRE RECULER!

Pour le retrait du projet de réforme des retraites, la FSU Territoriale appelle l'ensemble des agents de la fonction publique territoriale à participer massivement à la journée de grève et de manifestations du 16 février

## Le 16 février, toutes & tous en grève & en manifestation





